

ESPAÑA

Cantabria y País Vasco

📍 Cantabria, País Vasco

DESDE

813 €

Vuelo directo desde MADRID
Domingos 23/Marzo-16/Noviembre



AVIÓN



TRASLADOS



HOTEL



EXCURSIONES

 AirEuropa

 IBERIA

 vueling

Cantabria y País Vasco

 Circuito de **8 días**

Itinerario



Día 1 - Domingo: Ciudad de origen, Cantabria

Llegada al aeropuerto Bilbao/Santander y traslado al hotel. Cena y alojamiento.



Día 2 - Lunes: Bilbao

Estancia en el hotel en régimen de media pensión. Hoy realizaremos la excursión a Bilbao con guía local, empezaremos con un recorrido por sus rincones más emblemáticos: la Basílica de Begoña, la Gran Vía etc.. para finalizar en el Casco Viejo, donde se sitúan las Siete calles. Almuerzo por cuenta de los Sres. clientes. Tarde libre en Bilbao y a la hora indicada regreso al hotel.



Día 3 - Martes: Santoña, Comillas, Santillana del Mar

Desayuno y salida hacia Santoña, uno de los principales puertos pesqueros del Cantábrico. Realizaremos la visita a la galería de arte de la anchoa, museo interactivo donde descubrir toda la historia de la anchoa, desde la pesca hasta su conserva. Opcionalmente podremos realizar un paseo en barco por la Bahía de Santoña. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida para visitar Comillas acompañados de guía oficial, realizaremos un paseo a pie por su casco antiguo descubriendo algunos de los edificios de estilo montaños del centro de la ciudad. Continuaremos hacia Santillana del Mar, uno de los conjuntos medievales más bonitos y mejor conservados de la Península. Realizaremos un recorrido a pie mientras conocemos la historia de sus casonas, escudos nobiliarios y su colegiata. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



Día 4 - Miércoles: Cantabria/País Vasco

Estancia en el hotel en régimen de media pensión. Día libre a disposición de los Sres. Clientes y posibilidad de realizar excursión opcional de día completo a San Sebastián. Visitaremos la ciudad acompañados de guía local, en primer lugar realizaremos una panorámica en autocar pasando por la Bahía de la Concha, el ensanche y el río Urumea, para terminar con un recorrido a pie hasta llegar al casco histórico. Almuerzo por cuenta de los Sres. clientes y tiempo libre para seguir disfrutando de la ciudad. De regreso al hotel realizaremos una panorámica de la preciosa costa gipuzkoana, pasando por las localidades de Zarautz, Getaria y Zumaya.



Día 5 - Jueves: Cantabria/País Vasco

Estancia en el hotel en régimen de media pensión. Día libre a disposición de los Sres. Clientes y posibilidad de realizar excursión opcional de día completo a los Picos de Europa, Monasterio de Liébana, Potes y San Vicente de la Barquera. Empezaremos en Fuente Dé, espectacular paraje en el valle de Liébana, con posibilidad de ascenso en teleférico al Mirador del Cable por cuenta del cliente (visita sujeta a condiciones meteorológicas y afluencia de visitantes). Continuación al Monasterio de Liébana (Santo Toribio), donde se conserva el trozo más grande de la Cruz de Cristo. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, visita a Potes, capital de los Picos de Europa, donde podremos ver la Torre del Infantado, monumento medieval. De regreso al hotel realizaremos una parada en San Vicente de la Barquera.



El precio incluye

- Avión ida y vuelta
- Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto.
- Estancia de 7 noches en hotel elegido en régimen según programa.
- Excursiones según programa.
- Guía oficial de medio día para las visitas de Santander, Santillana del Mar y Comillas.
- Guía local de medio día para la visita de Bilbao.
- Entrada a la galería de arte de la anchoa.
- Bebidas en las comidas y cenas (agua y vino).
- Seguro de viajes básico.

No incluye

- Ningún servicio que no esté claramente especificado.
- Excursiones opcionales, subida en teleférico al mirador del Cable y entradas a monumentos o museos.
- Guías en las excursiones (el guía acompañante en destino no está autorizado a desempeñar funciones de guía local y explicar en museos, monumentos y lugares públicos).

Hoteles previstos

- **HOTELES 2*/3*:**
H. Arillo 2*, H. Isabel 2*, H. Hidalgos 2*, H. Las Rocas 2*, H. Zabala 3*
- **HOTEL 3*:**
H. Zabala, H. Complejo Copacabana, H. Viejo
- **HOTEL 4*:**
Gran hotel Liber & Spa, H. Milagros Golf, H. Marfrei, H. Olimpo

Nota El itinerario puede ver alterado su orden sin afectar al contenido, informándoles a su llegada en destino. Los hoteles pueden ser modificados por otros de similar categoría en Cantabria. Cuando el nº de pasajeros sea inferior a 12, se sustituirá el guía acompañante por un conductor guía. Si la llegada de los clientes al hotel es posterior a las 21,00 h. el primer servicio será alojamiento.

Servicios de restauración Desayuno continental. Almuerzos y cenas serán servidos en mesa y a base de menús cerrados con primer plato, segundo plato, postre y pan. Los hoteles se reservan el derecho a modificar este servicio a tipo buffet sin previo aviso por necesidades operativas.

Itinerario

Día 6 - Viernes: Santander, Castro Urdiales, Laredo

Desayuno en el hotel y salida para realizar la visita de Santander con guía oficial. Empezaremos con una panorámica de la ciudad en autobús, para luego continuar a pie por la península de la Magdalena hasta finalizar en el centro histórico, paseando por los jardines de Pereda, los exteriores del centro Botín y la Catedral. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida en dirección a Castro Urdiales, que situado al pie del Monte de San Pelayo, posee el encanto de un pueblecito marinero y pesquero de tradición ilustre. Realizaremos una panorámica en autobús con breve parada en Laredo, capital de la Costa Esmeralda que posee espléndidas playas y un entorno natural sobresaliente. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 7 - Sábado: Cantabria

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Día libre a disposición de los Sres. Clientes.

Día 8 - Domingo: Cantabria, ciudad de origen

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto Bilbao/Santander y fin de nuestros servicios.

